

# CCA News



03/02/2025 | #234

EDITOR: Alberto Príncipe  
DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Nemeç

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

## ONSTAR



Chevrolet es la marca pionera y líder indiscutible en el mercado de los vehículos con conectividad avanzada en América del Sur y Argentina. Al cierre de 2024, reflejando con certeza las expectativas de crecimiento, América del Sur alcanzó las 851.605 unidades conectadas, lo que significó un incremento del 32,5%. Argentina cerró el año con 77.075 vehículos adheridos, un 28,3% más que en 2023.

## VOLVO TEMPORADA 2025



La marca está presente en Cariló, con un stand ubicado en Ñandú

964, Cariló Golf, y está abierto todos los días de 10 a 21. Los visitantes tendrán la oportunidad de conocer y experimentar la elegancia y sofisticación de los vehículos VOLVO. Desde el comienzo de la temporada se exhiben unidades como los modelos XC40, C40 y EX30, en versiones 100% eléctricas e híbridas enchufables.

## PRÉSTAMOS PRENDARIOS



Santander Argentina continúa liderando la innovación en el sector financiero con el lanzamiento de su nueva herramienta digital diseñada para facilitar el proceso a las personas al momento de sacar un préstamo prendario. Con esta plataforma, las personas pueden simular y solicitar un préstamo de manera 100% online para financiar la compra de autos, motos y utilitarios o pick-ups.

## REVISTA CÁMARA VAL



Ya salió la edición del mes de febrero. La podes ver en nuestra página web: [www.cca.org.ar](http://www.cca.org.ar). La nota de tapa es el Mercedes-AMG Purespeed: Fascinante y atemporal. Reportaje: Claudio Nadur, CEO de Audi Buenos Aires: "Nuestro mayor acierto fue apostar al equipo humano". Workshop: La gestión del ciclo de vida de los vehículos es el próximo horizonte. Tecnología: Pruebas silenciosas para autos silenciosos. Superdeportivo: Aston Martin Valhalla. Además, se ofrece la guía de precios más completa del mercado, tanto de autos okm y usados, éstos últimos con 14 años de antigüedad. Se incluyen autos, 4x4, pick-ups, utilitarios y camiones.

## CASAS-LIRÓN



Aprendices de Rolls-Royce diseñan y construyen cajas nido de madera para lirónes, una especie poco frecuente. El lirón avellano es una criatura diminuta, con un cuerpo de 6 a 9 cm de largo y normalmente pesa cerca de 25 g. El diseño se basó en una investigación detallada, realizada en línea y a través del contacto con varias fundaciones de vida silvestre, para determinar la forma y las dimensiones adecuadas para las cajas nido. Necesitaban asegurarse de que el orificio de entrada fuera lo suficientemente grande para admitir al lirón, al tiempo que obstruía a sus numerosos depredadores, que incluyen búhos, tejones y gatos domésticos.



## UN CONCEPT TODO TERRENO MUY EMOTIVO

El Q6 e-tron offroad concept es una reinterpretación de la tracción quattro. Está equipado con dos motores eléctricos con una potencia combinada de 380 kW. Cuenta con cuatro ejes pórticos desarrollados desde cero e integrados en los conjuntos de cubos de rueda de los ejes delantero y trasero. Esto requirió cambios parciales en las barras de suspensión. Los ejes pórticos aumentan el par motor combinado en todas las ruedas (pico en 10 segundos) a 13.400 Nm. Desarrolla una velocidad máxima autolimitada a 175 km/h.

**GWM ORA 03** La marca ha lanzado su nueva línea de modelos. La gama comienza con el PURE, que está alimentado por una batería de 48 kWh que proporciona una autonomía de 310 kilómetros. Sigue con el PRO, con una batería de 63 kWh y autonomía de 420 km. El nuevo GT encabeza la gama alta con elementos distintivos de estilo GT en el exterior e interior.



nuestrosautos





## DISEÑO ROBUSTO Y SOFISTICADO

Ford Argentina presentó la Nueva Everest, una SUV grande de siete asientos dotada de toda la tecnología, versatilidad, capacidad y performance. Equipa un motor inédito en su segmento: EcoBoost naftero de 2.3 litros turbo de 4 cilindros con inyección directa de combustible, 4 válvulas por cilindro y doble árbol de levas a la cabeza que eroga una potencia de 300 CV, la mayor de su clase con un torque máximo de 446 Nm. Acoplado trae una caja automática de 10 velocidades.



## BATERÍA DE DIAMANTE

Diseñada por la Universidad de Bristol se compone de un cuerpo realizado en este duro material, el cual alberga en su interior un fragmento de carbono-14. Este isótopo radiactivo, conocido por su uso en la catalogación de objetos antiguos, se descompone por sí mismo mientras emite sus electrones a gran velocidad, en un proceso que llega a durar unos 5.700 años. Su uso en vehículos está descartado.



## UN SUV ELEGANTE Y TECNOLÓGICO

Comienza la producción del EBRO s800. Se une a la fabricación del s700. Es un SUV de 4,7 metros de largo con capacidad para siete plazas. Motor a gasolina de 1.6 y potencia de 147 CV. La caja de cambios es automática con doble embrague y 7 relaciones. En el interior, EBRO ha logrado una armoniosa combinación entre su diseño y la esmerada selección de materiales. Además, elementos tecnológicos como las numerosas ayudas a la conducción, entre otros.

## TRANSPORTE DE LUJO REDEFINIDO

Lexus LM redefine el transporte Premium. La cabina está aislada de cualquier ruido externo no deseado. Posee un monitor panorámico de 48" para reproducir películas o hacer videollamadas. También, un equipo de sonido Mark Levinson Surround Sound con 23 altavoces, unas mesitas plegables, puertas eléctricas y parasoles. También cuenta con una nevera de 14 litros. A la versión de 4 plazas, se agrega una de 7 plazas. Trae un sistema híbrido autorrecargable que mantiene la estabilidad y el confort en cualquier condición.

